



!!!COMPAÑERO JOSE MAURICIO FLORES...HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!!

Las FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO-FUR+30-, con profundo dolor revolucionario denuncian y condenan ante la Comunidad Universitaria y pueblo en general, la muerte en combate de uno de los mejores hijos del pueblo, el compañero: - JOSE MAURICIO FLORES, estudiante de 3o año de Ingeniería de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas -UCA-, el profesor ORLANDO CORDOVA ULLON de 25 años y CARMEN PACHECO DE 23 años, el día 13 de septiembre de 1979.

Como sucedieron los hechos?

El día 12 de septiembre a las 4:30 p.m., nuestros compañeros se conducían a inmediaciones del Cine Apolo, cuando fueron ametrallados por elementos de la Policía Nacional.

A plena luz del día, fueron trasladados al cuartel de este cuerpo represivo. El día 13 de septiembre, perros vestidos de civil dejan abandonados los 3 cadáveres en el interior del vehículo en que se conducían, con claras señales de tortura, a inmediaciones del Seguro Social.

La vida y muerte del compañero MAURICIO FLORES son ejemplo, para todo el estu- diante de la UCA y fuente de energía para el MOVIMIENTO ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO.

Quien era el compañero MAURICIO FLORES?

MAURICIO ingresó a la Universidad Centroamericana en 1977, a principios de 1978- su indignación ante las injusticias que sufría el estudiante de la UCA, por parte de las reaccionarias y anti-estudiantiles autoridades y su inmenso amor al pueblo llevaron a incorporarse a la base de la SECCIONAL DE INGENIERIA del FUR+30. A partir de ese momento no descansó un segundo en el impulso de la lucha reivindicativa en la Facultad, el compañero hizo suyos los problemas del estudiante de Química, Resistencia de Materiales, Dinámica, Álgebra, Física, etc., los estudiantes de 2o y 3o años de Ingeniería, lo recordamos en nuestras aulas junto al estudiante en la lucha por mejorar los laboratorios de Química, contra las reprobaciones masivas, desenmascarando a las reaccionarias y pro-imperialistas autoridades de la UCA y a los profesores de reconocida trayectoria anti-estudiantil.

Su cuerpo atlético desparrramaba energía, dinamismo, valentía y AMOR INFINITO AL PUEBLO, su odio consciente de clase lo llevaba hasta en la última fibra de su cuerpo- su furia y rebeldía estallaban ante cada injusticia, atropello y masacre a nuestro su frío y explotado pueblo y con más empeño trataba de revivir a los compañeros caídos- en todas sus acciones.

Por sus cualidades fue elegido miembro de la DIRECCION DE SECCIONAL DE INGENIERIA DEL FUR+30, donde ocupó el cargo de SECRETARIO DE CONFLICTOS, en las elecciones de la JUNTA DIRECTIVA de la SEIUC-1978 fue candidato a presidente en la planilla- FUR+30 para la SEIUC-SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE INGENIERIA DE LA UNIVERSIDAD CENTROAMERICANA-, y lo vimos luchando para que el gremio del estudiante de Ingeniería fuera- recuperándose del estancamiento y obscurantismo en que lo tenían elementos irresponsables. Estos son los verdaderos representantes estudiantiles, los que por encima de sus intereses personales e incluso de su vida misma, colocan los intereses del estudiante y del pueblo, cuya honestidad y entrega es a prueba de fuego de los cañones de la TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE. La práctica se encargó de decidir quienes realmente eran más capaces de orientar al gremio del estudiante de Ingeniería.

MAURICIO, tu cuerpo presentaba laceraciones en el cuello, los dientes te los quebraron a culatazos, si te agarraron vivo, sabemos que te defendiste como tigre enfurecido, que trataste de librarte de esos perros asesinos...que no dijiste nada que comprometiera a otros compañeros. Te gustaba el Karate, el ejercicio diario, querías estar en forma para combatir a los enemigos del pueblo. Esos 7 balazos no pararon el amor con que combatías en esta GUERRA PROLONGADA de nuestro pueblo, al contrario, tu vida, tu muerte, tu ejemplo, son armas que nos dejas para seguir combatiendo a los enemigos de nuestro pueblo.



El estudiante de la UCA, tiene en tí la prueba de lo importante que es para nuestro pueblo, que todos los estudiantes nos incorporemos a la lucha por nuestros intereses inmediatos y los fundamentales de todo el pueblo. Fui ste consecuente hasta el último momento con los principios de nuestra ORGANIZACION, y gritaste con tu vida nuestra consigna:

¡¡¡CON LAS CLASES TRABAJADORAS...POR LA REVOLUCION POPULAR!!!!

¡¡¡COMPAÑERO MAURICIO FLORES...
VIVES EN EL ACCIONAR DIARIO DE NUESTRA ORGANIZACION!!!

¡¡¡COMPAÑEROS CAIDOS EN LA LUCHA...HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!!

FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO -FUR+30- Miembro
del BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO -B. P. R.-

Universidad Centroamericana José Simeón Cañas. UCA. 19 septiembre 79.